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伊豆中央道・修善寺道路に関する説明会後に提出いただいた意見等 

（説明会でいただいた意見、質問との重複分を除く） 

 

■意見 

 意 見 １  

 私は賛成として思いを述べさせていただきます。 

 伊豆半島、特に南部においては、伊豆縦貫道全線早期開通は「命の道」として悲願です。

医療、経済、防災等において必要不可欠です。縦貫道を背骨とした各市町に伸びる肋骨道

路整備による利便性・市町連携・一体化、大型車両通行不便なトンネルや歩道のない通学

路、自転車道等既存道路の整備、橋梁・トンネルの老朽化や道路付近の草木の管理等道路

メンテナンスが必要です。これらを進めるためには道路財源の確保と的確な運用が必要で

す。有料化延長によって道路財源に投資余力ができ、県内でも一番遅れている伊豆南部の

道路事情を早期に計画的に改善していただきたいと思います。 

 今、この機に伊豆地域が一丸となって縦貫道全線早期開通に向けて身を切る熱意を表現

すべきと熱望します。 

 

 回 答 １  

 今回の料金徴収期限の延長等の方針決定は、伊豆縦貫自動車道の整備が着々と進む中、

その一部の役割を担う伊豆中央道・修善寺道路がこれからも定時性・高速性を確保するこ

とを目的としています。 

 県では、本県の道路施策の最重点項目である伊豆縦貫自動車道の一日も早い全線開通を

目指し取り組むとともに、あわせてアクセス道路をはじめとする必要な道路整備の加速化

を図る所存です。 

 

 

■質問 

 質 問 １  

 通院・通学のサポートや物流への負担はどうするのか。 

 

 回 答 １  

 利便性の向上のため、ＥＴＣの一日も早い導入を目指すとともに、料金割引制度の拡充

について、研究を進めてまいります。 

 

 


